



はだっこだより

秦幼稚園
令和6年度 最終号

チューリップの芽が日に日に大きくなり、暖かな日差しを感じるようになりました。4月に入園した3歳児も園生活に慣れ、友達と遊ぶことを楽しんでいます。4歳児は5歳児から引継ぎをすることで、年長児になることに期待をもっています。5歳児は卒業することにさみしさを感じながらも、小学校入学を楽しみにしています。

保護者や地域の皆様に見守られるなか、人との関わりを喜び、元気に大きくなりました。ありがとうございました。

当番の引き継ぎ

3学期になり、4歳児が中心となつての当番活動が始まりました。5歳児がしていた姿を思い出しながら、はりきって受付をしたり、ウサギの世話をしたりしました。みんなの役に立つ喜びを感じ、年長児になる自覚が芽生えてきています。

おはようございます。
お名前を書いてください。



奥まできれいに
するんだよね



きれいにしてく
れて、ありがとう



お別れ会・お別れ遠足



飾りをつける
素敵だよ



3,4歳児が飾りつけをして、司会をしました。5歳児は、幼稚園で楽しかった思い出や、小学校で頑張りたいことを発表しました。



小学校に行っても
忘れないでね

石原公園では、いろいろな遊具に乗ったり、図書館では、司書の方に、エプロンシアターやパネルシアターを見せてもらったりしました。



大型絵本を見たり、絵本を借りたりしたよ

幼稚園とお別れ
するのは、ちよ
とさみしいなあ



大切な友達

